

PAYS-DE-CLERVAL

Six salariées de l'Aide à domicile en milieu rural partent en retraite



Six salariés de l'ADMR ont fait valoir leurs droits à la retraite. Une petite réception a été organisée pour les remercier pour le devoir accompli en présence du conseil d'administration, de la présidente Marie-Claude Roethlisberger et de Willy Cadet, directeur de l'ADMR. Photo ER

Régine Groperrin, Odile Lejeune, Marie-Paule Péquignot, Liliane Vuillet, Patricia Gillegirard, Jocelyne Haller, toutes membres de l'ADMR du secteur, ont fait valoir leurs droits à la retraite. Elles ont été honorées pendant l'assemblée générale.

Lors de l'assemblée générale de l'ADMR du secteur de Clerval, six salariées ont été mises à l'honneur pour leur travail, leur disponibilité et leur engagement lors de leurs nombreuses années passées au sein de l'Aide à domicile en milieu rural (ADMR).

Régine Groperrin, Odile

Lejeune, Marie-Paule Péquignot, Liliane Vuillet, Patricia Gillegirard, Jocelyne Haller ont toutes exercé dans le métier d'aide à domicile et elles font valoir leurs droits à la retraite.

L'écoute, la proximité, l'esprit d'équipe...

Elles ont été complimentées par la présidente, Marie-Claude Roethlisberger : « Vous avez su porter haut les valeurs du réseau associatif ADMR à savoir l'écoute, le contact de proximité, la confidentialité, l'esprit d'équipe, la convivialité qui donnent à notre entreprise une dimension humaine. Toujours soucieuses d'accomplir les tâches en véritables

professionnelles dans le domaine d'accompagnement des personnes âgées dépendantes et handicapées mais aussi auprès de familles pour la garde d'enfants à des horaires atypiques. Vous avez su évoluer suivant des formations qualifiantes et enrichir vos compétences, des heures de tutorats, des conseils de la secrétaire, des collègues... »

Les salariées en plus de leur travail participent à la vie du réseau en assistant aux goûters avec les aînés, pour la vente de fleurs et la présence aux assemblées générales. « Mille mercis à vous et bonne retraite avec vos familles », a ainsi conclu la présidente.